


Ich freue mich auf Ihren Besuch Sven Jahn
Telefon 0 50 66 /(984 61 23  Mobil: 0176 - 528 54 540

Öffnungszeiten: Dienstag bis Freitag ab 17:00 Uhr    Montag Ruhetag

Samstag und Sonntag (Absprache)     Weitere Termine

Änderungen vorbehalten nach Absprache

*** Gutbürgerliche Küche ***
Essen auch außer Haus (Selbstabholer)

Gerne richten wir Ihre Familienfeiern und Versammlungen aus!
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Am Wiesenrain 24

31177 Harsum

info@aue-dach.de

Tel. 05127 - 21 37 37

Fax 05127 - 21 37 38

Mobil 0170 - 185 10 40



Nachruf
für unseren ehemaligen

Vorsitzenden

Heinz-Martin
(Heiner)

Brönnecke

* 01. Juli 1935

= 11. Januar 2023

Unser Sportfreund Heinz-Martin (Heiner)(Brönnecke ist am 11. Januar 2023 im

Alter von 87 Jahren verstorben.

Er war in der Zeit von 1962 bis 1982 - also 20 Jahre - Vorsitzender des Sport-

vereins Rot-Weiß Ahrbergen. Während dieser Zeit zeichnete sich im Verein eine

starke Aufwärtsentwicklung ab. Die Mitgliederzahl stieg ständig an. Dem ur-

sprünglich reinen Fußballverein wurden die Sparten Tischtennis und Damen-

gymnastik eingegliedert. Unter der Leitung des Vorsitzenden wurde das Clubhaus

erstmals unter Mithilfe der Gemeinde Ahrbergen und Mitwirkung vieler Sport-

freunde erweitert. Die Errichtung der Flutlichtanlage verbesserte die Nutzungs-

möglichkeiten der Sportflächen erheblich.

Die Sparte Handball wurde gegründet und angegliedert. Das vom Verein ange-

botene Kinderturnen erfreute sich großer Beliebtheit. Die Ahrberger Jugend-

Fußballmannschaft war über die Kreisgrenze hinaus bekannt und konnte sich

als Niedersächsischer Vizemeister für ihre Leistung belohnen. 

Tennis und Badminton erweiterten das Angebot im Verein.

An der Durchführung dieser und weiterer Maßnahmen war er als Vorsitzender

maßgeblich beteiligt. Seine weitreichenden sportlichen Verbindungen hat er für

seinen Verein genutzt. Der Sportverein ist ,,Heiner99 Brönnecke für sein jahre-

langes Wirken zu großem Dank verpflichtet.

Alle Sportfreunde werden ihn in guter Erinnerung behalten.
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Schädlingsbekämpfung

Trinkwasserhygiene  -  Desinfektion

0 50 66 / 29 66
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Ahrbergen

Marienstraße 21

0 50 66 -(43 80

www.bullach.de

moderne Bäder für alle Lebenslagen    -   stromerzeugende Heizungen

Kälte- u. Klimatechnik - Energiesparsystem ecodomo - Solartechnik - PV

Henneicke
Giesen-Ahrbergen

Schäfergasse 11



Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023
des Sportvereins ,,Rot-Weiß’’ von 1911
Ahrbergen e.V. am 10. März 2023 im Clubhaus

Zu Punkt 1: 

Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden und Gedenken der verstorbenen Mitglieder

Jörg Seelmeyer eröffnet um 19:05 Uhr die Versammlung und begrüßt die Anwesenden. Er bittet
die Mitglieder, sich zu erheben und der verstorbenen Mitglieder zu gedenken.

Zu Punkt 2:
Feststellen der Anwesenheit 

Laut Anwesenheitsliste sind 36 stimmberechtigte Mitglieder und 2 Gäste anwesend.

Zu Punkt 3: 
Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 19. März 2022

Der 1. Vorsitzende weist die Mitglieder darauf hin, dass das Protokoll der letzten Jahreshaupt- ver-
sammlung auf der Homepage veröffentlicht wurde und zur Einsicht ausliegt. Aus der Versamm-
lung heraus kam der Hinweis, dass unter Punkt 10 im Text an einer Stelle 2021 anstatt 2022 stand.
Die Vorgehenswiese bzgl. Anpassung und anschließende Veröffentlichung wird im Vorstand
geprüft. Sollte es weitere Rückfragen/Einwände hierzu geben, seien diese gerne auch im
Nachhinein zu stellen. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.

Zu Punkt 4:  Grußworte der Gäste 

Der Ortsbürgermeister Herbert Pape begrüßt die Versammlung und richtet auch herzliche Grüße
vom Ortsrat aus. Herbert Pape ermuntert alle in ein Amt gewählten Mitglieder sich weiterhin mit
Elan für den Verein zu engagieren. Er freut sich immer wieder, wenn es Menschen im Verein gibt
die sich diesen Aufgaben stellen. Das ist in der heutigen Zeit leider nicht mehr selbstverständlich.
Traurig und teilweise enttäuschend äußerte er sich allerdings bzgl. einer Spartenversammlung die
leider äußerst dünn besucht war. Dennoch ist er stolz auf den Verein und lobt den guten Zustand
der Sportanlage und den kurzen Dienstweg zwischen der Gemeinde Giesen und unserem
Vorstandsvorsitzenden. Herbert unterstrich, dass der Verein gut geführt wird und an den Vorstand
gerichtet: „Macht weiter so, es läuft rund im Vorstandsteam“. Herbert wünscht der Versammlung
einen guten Verlauf. 

Zu Punkt 5: Jahresberichte

a) Bericht des 1. Vorsitzenden Jörg Seelmeyer

Seit der letzten Jahreshauptversammlung im März 2022 hat der Vorstand 11 Sitzungen abgehalten,
wovon 6 mit Beteiligung der Spartenleiter waren. Für 2022 konnten wieder einige „Highlights“
gesetzt oder durchgeführt werden. Im Bereich bauliche Maßnahmen wurde die Beregnungsanlage
für den A-Platz hergestellt und erfolgreich in Betrieb genommen. Hier dankt Jörg Seelmeyer
Martin Pape für sein Engagement und das er hier immer „hart am Ball“ war bis die Anlage lief.
Eine weitere Maßnahme war die Herstellung der neuen Terrasse vor dem Tennisplatz #2. Ein wei-
terer Punkt der die Anlage für die Sommersaison aufwertet und für weitere Zuschauer einen Platz
zum Zuschauen und anfeuern bietet. Für die Umsetzung der Arbeiten dankt Jörg besonders
Reinhard Beike der mit Tat und Gerät stark unterstützt hat. Des Weiteren Jens Schiebler für die
Beschaffung und den Anbau des Geländers und Thomas Reichert, mit Unterstützung von weiteren
Mitgliedern, für den Bau der Terrasse. Auch für die finanzielle Unterstützung bei dem Geländer
durch Spender dankt Jörg Holger Wullekopp, Thomas Labocha und Thomas Reichert. 

In der Grundschule fand im Februar wieder ein Tischtennisturnier statt. Erfreulicherweise konnten
einige Grundschulkinder so weit für diesen Sport begeistert werden, dass einige von denen bereits
beim Kindertraining der Sparte teilnehmen.
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Am 27.04.2022 fand der Kreissporttag statt. Hier wurde insbesondere auf die Aktionsmöglichkei-
ten für Kinder hingewiesen. Es gibt u.a. Programme für Ferienfreizeiten oder Jugendbildung. 

Am ersten Mai fand wieder das Maibaumaufstellen statt wobei der RW-Ahrbergen wie in den ver-
gangenen Jahren die Besetzung des Getränkewagens übernommen hat. Turnusgemäß in 2022 von
den Sparten Fußball und Badminton. Auch für den Herbstmarkt hat der RW -bald schon traditio-
nell- den Getränkestand übernommen und wurde von den voran genannten Sparten betreut. In 2023
wird der Ausschank dann wieder von den Sparten Tennis und Tischtennis übernommen. 

Von den Osterferien an bis zum Ende der Herbstferien 2022 wurde die Grundschulhalle in
Ahrbergen saniert. Dadurch stand die Halle dem Verein für einige Sparten nicht zur Verfügung und
es mussten vorrübergehend andere Räumlichkeiten gefunden werden. Erfreulicherweise konnte
hier das katholische Pfarrheim mit einem Raum und die BW Sporthalle im Gewerbegebiet für
Ausweichmöglichkeiten gewonnen werden. Für die Sparte Tischtennis bestand die Möglichkeit in
Hasede zu trainieren. Der Zeitplan und die Kosten für die Sanierung wurden gehalten, sodass nach
den Herbstferien am 28.10.2022 die offizielle Wiedereröffnung stattfinden konnte. Hier hatte der
RW-Ahrbergen das Catering übernommen. Auch bei den vorangegangenen Reinigungsarbeiten
haben sich viele Mitglieder gefunden und super bei der Reinigung der Sportgeräte u.s.w. geholfen.
Mit der Grundschule wurde eine gemeinsame Nutzung aller Sportgeräte und Kleinteile vereinbart.
Alle im Besitz des Vereines befindlichen Sportgeräte können von der Grundschule mit genutzt wer-
den und im Gegenzug kann der Verein alle Sportgeräte der Grundschule mit nutzen. 

Am 18.06.2022 fand auf unserer Sportanlage der erste offene Sporttag für Kinder und Jugendliche
statt. Trotz der Hitze fanden sich ca. 50 Kinder mit ihren Eltern auf der Sportanlage ein. Hier konn-
ten die Kinder sich bei verschiedenen Ständen der einzelnen Sparten „austoben“ und in die jewei-
ligen Sparten mal reinschnuppern. Der Tag war ein voller Erfolg!  Der Dank geht an alle Sparten
für die Ausrichtung der Stände und insbesondere an Sarah Conrads die als Jugendwartin diese
Veranstaltung maßgeblich organisiert und ausgeführt hat. 

Das Thema DGH ist nach wie vor noch nicht endgültig geklärt. Der Nutzungsvertrag, in dem der
AAV und das Theater von Nebenan beteiligt war, ist gekündigt. Die Gemeinde Giesen hat die
Führung des Gebäudes nun übernommen und will es zu einem Begegnungs.- und Kulturhaus for-
men. Die endgültige Ausrichtung ist allerdings noch nicht abschließend geklärt. Fest steht, dass der
AAV aus dem Verantwortungsbereich herausgelöst werden soll. 

Nach der Corona-Maßnahmen bedingten Pause, wurden im Sommer 2022 wieder die Ahrberger
Open der Tennissparte durchgeführt. Auch hier wieder eine gelungene Veranstaltung mit einer
durchweg gut besuchten Anlage, spannende Spiele und ausgelassener, sehr guter Stimmung an
allen Tagen. 

Ein weiteres Highlight die 111 Jahrfeier unseres Vereines am 11.11. und 12.11.2022. Am 11.11.
fand im DGH eine große Jubiläumsfeier mit rund 250 Gästen statt. Für das leibliche Wohl wurde
vom Harenberger Hof aus Groß Förste gesorgt und der musikalische Rahmen von der Gruppe Dick
& Durstig abgerundet. Eine Riesenstimmung bis weit in die Nacht. Am folgenden 12.11. startete
an der Grundschule ein Kinderumzug mit der Giesener Blaskapelle vorweg durch Ahrbergen bis
zum DGH. Auf dem Weg dorthin wurden von den Sparten des Vereines Stände mit Erfrischungen
und Naschwerk für die Kinder aufgestellt. Das Finale war der Einzug in das DGH und die ansch-
ließende „Kinderparty“. Eine riesige Hüpfburg im DGH, Zauberer, Maler und vieles mehr wurde
u.a. durch ein reichhaltiges Kuchen.- und Waffelbuffet abgerundet. Die Bude war Rappel voll. Das
Orga-Team bei der Planung war Sarah Conrads und Jörg Seelmeyer. Bei der Ausführung kamen
noch viele fleißige Hände dazu.

Den Bereichen Erste Hilfe und Brandschutzausstattung hat sich der Vorstand in 2022 auch stärker
gewidmet. Die IST-Situation wurde aufgenommen und zusätzliche Erste-Hilfe-Koffer und
Feuerlöscher angebracht bzw. geprüft, die Beschilderung weiter vervollständigt, die Tennis.- und
Grillhütte stärker in die Betrachtung mit einbezogen und aufgerüstet. Auch konnte eine
Krankentrage mit Spint als Spende organisiert werden. Letztlich ist aber jeder einzelne mit für die
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eigene und Fremdsicherheit verantwortlich. Daher auch der Appell an jeden, wenn es in diesem
Bereich Auffälligkeiten oder Verbesserungsvorschläge gibt bitte weitergeben. Ansprechpartner hier
ist Thomas Reichert.

Ausblick für 2023

Am 22.04.2023 findet im Vereinsheim erstmals eine Kinder- und Jugendjahreshauptversammlung
statt um auch die „Kleinen“ besser in das Vereinsleben mit zu integrieren. Weitere Veranstaltungen
werden geplant wie einen Wandertag, Seniorenkaffee, eine Halloweenparty Ende Oktober sowie
nach Möglichkeit wieder einen Kinder und Jugendtag im Sommer. Termine hierfür werden noch
bekannt gegeben. 

Für die Fußballplätze steht wieder eine Besandung und Aufarbeitung an und im Bereich
Umzäunung wird saniert. Für 2023 sind die Beiträge stabil geblieben, aber es werden in 2023 alle
Kosten neu geprüft und bewertet, da diese in vielen Bereichen stark gestiegen sind. Eine
Konsequenz aus den gestiegenen Kosten wird ggf. eine Beitragserhöhung für 2024 sein. 

Zum Abschluss ein großes Dankeschön an alle Helfer, Amtsträger und Sponsoren!-

b) Bericht der Kassenwartin

Monika Reinecke gibt einen Einblick in die Jahresbilanz 2022 und erläutert die einzelnen
Einnahmen und Ausgabenpunkte. Das Jahr 2022 weist ein Ergebnis von 25.150,29€ aus. Da es
keine weiteren Rückfragen aus der Versammlung gab, übergibt sie das Wort wieder an Jörg
Seelmeyer.

c) Bericht des Ehrenrates

Der Ehrenrat - vertreten durch Karl-Heinz Overheu - berichtet, dass es keine Vorkomm-nisse gab
und der Ehrenrat 2022 nicht zusammenkommen musste. 

d) Bericht der Sparten- und Übungsleiter
Die Sparten- und Übungsleiterinnen berichteten aus ihren Sparten wie folgt:
- Badminton, Iris Vödisch stellv. für Andreas Herbst
- Herrenfußball, Martin Pape
- Jugendfußball, Nils Krüger
- Gymnastiksparten, Angela Fietz
- Kinder.- und Schulturnen, Iris Vödisch
- Tennis, Dirk Dehn
- Tischtennis, Dennis Löbke
- Zumba, Bernadette Jung-Dietz

Zu Punkt 6:  Bericht der Kassenprüfer

Karl-Heinz Overheu berichtet, dass es bei der Kassenprüfung keine Beanstandungen gab und dankt
Monika Reinecke für ihre nach wie vor sehr gute Kassenführung.

Zu Punkt 7:  Entlastung Kassenwart

Karl-Heinz Overheu schlägt der Versammlung die Entlastung der Kassenwartin vor. 

Diese wurde von der Versammlung einstimmig erteilt.

Zu Punkt 8:  Entlastung des Vorstandes

Karl-Heinz Overheu schlägt der Versammlung die Entlastung des Vorstandes vor. 

Dieses wurde einstimmig erteilt. 

Zu Punkt 9:  Festsetzung der Mitgliedsbeiträge und Gebühren 

Die Mitgliederbeiträge bleiben in 2023 stabil. Dies wurde einstimmig angenommen.         

Zu Punkt 10:  Genehmigung des Haushaltsentwurfes 2022

Monika Reinecke stellt den Haushaltsentwurf für 2023 vor. Nach Berücksichtigung der
Abschreibungen wird für 2023 ein Ergebnis in Höhe von 1.049,00 € erwartet. 

Der Haushaltsplan 2023 wird einstimmig genehmigt.
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Zu Punkt 11:  Neuwahlen

a) Wahl des 2. Vorsitzenden

Die Wahl wird von Jörg Seelmeyer geleitet und er hat Martin Pape zur Wiederwahl vorgeschlagen.
Da es keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung gibt, wird Martin Pape bei der an-
schließenden Wahl einstimmig wiedergewählt. Martin Pape nimmt die Wahl an.

b) Wahl des Schriftführers

Thomas Reichert steht für eine mögliche Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung. Jörg Seelmeyer
schlägt Josephine Kellner zur Wahl als Schriftführerin vor. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt
die Wahl an. Jörg Seelmeyer dankt Thomas Reichert für seine Arbeit der letzten Jahre im Vorstand.

c) Wahl des Jugendwartes

Jörg Seelmeyer schlägt erneut Sarah Conrads als Mitgliederwartin vor. Sie wird einstimmig wie-
dergewählt und nimmt die Wahl an.

d) Wahl des Ehrenrates

Mit großem Bedauern ist Heiner Brönnecke -langjähriges Mitglied des Ehrenrates- kürzlich ver-
storben. Jörg fragt die Versammlung, ob der Ehrenrat weiterhin aus drei oder zukünftig aus zwei
Mitgliedern bestehen soll. Die anschließende Abstimmung ergab eine Zweierbesetzung. Jörg
Seelmeyer schlägt daraufhin Herbert Tasak und Karl-Heinz Overheu zur Wiederwahl vor. Beide
werden einstimmig wiedergewählt und nehmen die Wahl an.

e) Wahl der Kassenprüfer

Aufgrund der Statuten müssen neue Kassenprüfer (mindestens zwei) gewählt werden. Jörg
Seelmeyer fragt in die Versammlung nach mindestens zwei die sich zur Wahl stellen möchten.
Cathleen Reichert und Dennis Löbke stellen sich zur Wahl und werden einstimmig gewählt.

Zu Punkt 12:  Ehrungen  Geehrt werden (auch einige in Abwesenheit):

Für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit: Angela Fietz, Jan Seelmeyer, Ulrike Seelmeyer, Christine
Topp, Thomas Labocha, Aaron Ludewig.

Für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit: C. Heckmann, D. Meier, I. Petersen, H. Tasak

Für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit: Thomas Jüneman

Für 60 Jahre Vereinszugehörigkeit: Klaus Schönherr,  Alfred Sperlich

Für 65 Jahre Vereinszugehörigkeit: Johannes Ernst

Für 75 Jahre Vereinszugehörigkeit: Herbert Seelmeyer sen.

Zu Punkt 13:
Anfragen und Verschiedenes

- Patrick Meier spricht die Situation der Kabinen an. Nicht nur dass die eine Sanierung benötigen,
sondern primär auch die Platzverhältnisse beengt. Insbesondere wenn Fußballspiele und parallel
Tennispunktspiele stattfinden, stoßen die vorhandenen Kabinen und die Kabinenanzahl an ihre
Grenzen. Wie geht es hier weiter? 

Jörg Seelmeyer hat das Thema bereits bei der Gemeinde platziert. Erste Gespräche ergaben aller-
dings, dass die Gemeinde den vollen Betrag zu Sanierungen / Umbauten nicht übernimmt und der
Verein dementsprechend auch Mittel in die Hand nehmen muss. Demnächst steht ein weiterer
Termin mit Frau Schimmelpfennig von der Gemeinde an und Jörg gibt anschließend der Sparte
einen aktuellen Status.

- Des Weiteren spricht Patrick Meier die Situation in den Duschräumen bzgl. der Bereitstellung von
warmem Wasser an. Nach 4-5 Duschgängen ist das Wasser aus den Boilern kalt. Jörg Seelmeyer
kümmert sich drum um diesen Missstand zu beheben. 

- Die Fenster in der Sporthalle sollen z.T. nicht funktionsfähig sein. Auch hier wird geprüft und
ggf. behoben.



- Die Fenster in der Sporthalle sollen z.T. nicht funktionsfähig sein. Auch hier wird geprüft und
ggf. behoben.

- Letztlich noch ein Punkt den Jörg Seelmeyer einbringt und darlegen will. Er wurde
bereits das Eine oder andere Mal darauf angesprochen, wieso die Investitionen in der Tennissparte
in den vergangenen Jahren gegenüber anderer Sparte so hoch waren. Die Mitglieder in der
Tennissparte zahlen nicht nur den jährlichen Vereinsbeitrag, sondern auch zusätzlich einen jährli-
chen Beitrag für die Tennissparte der annähernd gleich hoch ist. Damit werden u.a. die Pflege und
Instandhaltung der Tennisanlage unterhalten. Für finanziellen Beitrag den der Hauptverein der
Tennissparte für den vierten Platz zur Verfügung gestellt hat, zahlt die Sparte einen jährlichen fest-
gelegten Betrag als Rate an den Hauptverein zurück. 

Da es keine weiteren Anfragen gab, schließt Jörg Seelmeyer die Versammlung um 21:10 Uhr und
lädt zum Imbiss ein.                            

1. Vorsitzender: Jörg Seelmeyer Schriftführer: Thomas Reichert

Für 25 Jahre

Vereinszuge-

hörigkeit

wurden geehrt:

von links

Angela Fietz,

Gabi Seelmeyer,

Jan Seelmeyer,

Thomas

Labocha,Marc

Heppner

Für 40 Jahre wurden geehrt (von links):
Carmen Heckmann, Inge Petersen, 
Herbert Tasak

Für 65 Jahre wurde Johannes
Ernst geehrt.
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Sparte Fußball:

Bericht Fußball-Spartenversammlung       
Am 3. März 2023 fand im Clubhaus Ahrbergen die Fußball-Spartenversammlung des SV
Rot-Weiss Ahrbergen statt. An der Versammlung nahmen 21 Personen teil.
Nach dem Gedenken der verstorbenen Mitglieder und der Feststellung der Anwesenheit,
berichtete Ralf Steinisch über das Abschneiden der 1. und 2. Herrenmannschaften sowie
der 1. und 2. Altsenioren.
So konnte die Erste Herren in der vergangenen Saison die Bezirksliga halten, was als ein
großer Erfolg zu werten sei. Auch die Hinrunde dieser Saison verlief durchaus positiv
und man hoffe, dass in den ausstehenden Spielen genügend Punkte gesammelt werden,
um eine weitere Saison in der Bezirksliga zu spielen. Trainer Patrick Meier sieht als
Grund für diese sehr guten Leistungen den Zusammenhalt und die Kameradschaft in der
Truppe. Die Mannschaft spielt seit Jahren in nahezu unveränderter Zusammensetzung
und bildet auch außerhalb des Platzes eine Einheit. Er ist zuversichtlich, dass die nötigen
Punkte zum Erreichen des Klassenerhalts in den anstehenden Spielen eingefahren wer-
den. Johannes Ernst lobte noch einmal ausdrücklich die gezeigten Leistungen und kann
sich nicht erklären, warum so wenig Ahrberger Zuschauer*innen die Heimspiele besu-
chen.
Die Zweite Herren (Spielgemeinschaft mit Giesen) hat in der Saison 2021/22 die
Hinrunde verpatzt und musste den Klassenerhalt in der Abstiegsrunde sichern. Dies
gelang aber mit dem ersten Platz in der Abstiegsrunde letztendlich souverän. In die
Hinrunde 2022/23 startete man wesentlich besser und belegt z.Zt. Tabellenplatz 3, der in
der Endabrechnung zum Aufstieg in die 1. Kreisklasse berechtigt. Luca Böker berichtete
vom Trainerwechsel nach der Saison 2021/22. Durch den Rücktritt des langjährigen
Trainers Detlef Riechel wurde zunächst befürchtet, dass die Mannschaft auseinanderfal-
len würde. Luca übernahm mit zwei weiteren Mitspielern das Traineramt und es gelang
ihnen, ein schlagkräftiges Team zu formen. Er bedankte sich bei den Trainern der ersten
Herrenmannschaften, dass auch immer wieder Spieler abgestellt werden. Die Stimmung
im Team sei gut und wenn man von größeren Verletzungssorgen verschont bleibt, ist der
Aufstieg durchaus realisierbar.  
Das sportliche Abschneiden der 1. + 2. Altsenioren mit Platz vier in der Kreisliga und
Platz acht in der 1. Kreisklasse kann man als durchwachsen bezeichnen. Hier ergänzten
Martin Lukaschack und Konrad Ludewig, dass es zunehmend schwieriger werde, Woche
für Woche genügend Personal für zwei Mannschaften auf den Platz zu bringen. Man
helfe sich gegenseitig aus, um keine Spiele absagen zu müssen. Für das kommende
Spieljahr ist angedacht, nur noch eine Altsenioren zu melden.
Herbert Pape merkte an, dass sich die Ausübung des Spartenleiterpostens für ihn immer
schwieriger gestalte, da er auf Grund anderer Verpflichtungen zeitlich sehr eingeschränkt
sei. Eine eigentlich wünschenswerte Nähe zu den einzelnen Mannschaften ist für ihn
nicht leistbar. Er bedankte sich bei Ralf Steinisch und Johannes Sperlich für die
Unterstützung und lobte das sportliche Abschneiden speziell der 1. und 2. Mannschaft. 
Aus dem Jugendbereich berichtete Klaus Pape, dass Mannschaften von der G-Jugend bis
zur E-Jugend vereinsgesteuert geführt und Mannschaften gemeldet werden. RW
Ahrbergen wird für die kommende Rückrunde eine F-Jugend und eine G-Jugend
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(Bambini) zum Spielbetrieb melden. Ab der D-Jugend bis zur A-Jugend besteht eine
Spielgemeinschaft (JSV Giesen) mit dem TSV Giesen und dem TuS Hasede. Hier neh-
men eine D-Jugend, eine C-Jugend und eine A-Jugend am Spielbetrieb teil. Besonders
erfreulich ist hier anzumerken, dass die C-Jugend von Lars Krüger in der vergangenen
Saison Staffelmeister geworden und in die Kreisliga aufgestiegen ist. Leider verlassen
uns in den letzten Jahren immer wieder talentierte Spieler*innen, da wir nicht für alle
Altersklassen ausreichend Spieler*innen haben um eigene  Mannschaften melden zu
können.
Für den Tagesordnungspunkt Neuwahl der Spartenleitung stellte sich Herbert Tasak als
Wahlleiter zur Verfügung. Er bat die Versammlung um Vorschläge für den Posten des
Spartenleiters. Da kein Kandidat gefunden wurde, erklärten sich Herbert Pape, Ralf
Steinisch und Johannes Sperlich bereit, dass Amt gemeinsam auszuüben. Die an-
schließende Wahl erfolgte einstimmig. Herbert Pape bedankte sich im Namen des neuen
Spartenvorstandes für das entgegengebrachte Vertrauen, stellte aber klar, dass die Wahl
nur für ein Jahr gelte und das primäre Ziel bleiben muss, im nächsten Jahr die
Spartenleitung neu aufzustellen. Anschließend wurde Klaus Pape als Jugendleiter ein-
stimmig wiedergewählt. Unter Punkt Verschiedenes merkte Ralf Steinisch an, dass man
in Kürze die Büsche hinter dem Tor am A-Platz schneiden und die defekte Barriere repa-
rieren werde. Weiterhin soll versucht werden, neue Interessenten*innen für die
Bandenwerbung zu gewinnen.
Johannes Sperlich berichtet von einem Treffen der Vereinsvertreter*innen in Neuhof, wo
es u.a. um das Thema Schiedsrichter ging. Es soll in den Vereinen Werbung für das
Schiedsrichteramt gemacht und Interessenten*innen hierfür ermutigt werden. Es wurde
bei dem Treffen auch angedeutet, dass vom Verband darüber nachgedacht wird, Vereinen
die keine Schiedsrichter*innen stellen, in Zukunft mit Punktabzug für die höchst spielen-
de Mannschaft zu belegen. Die  zweite Mannschaft, sofern sie  vor der  Ersten ein
Heimspiel hat,  wird  die  Platzkassierung übernehmen.
Niclas Eiwecke hält es für wünschenswert, die Öffentlichkeitsarbeit zu verbessern und
damit mehr Aufmerksamkeit für die Sparte Fußball im Ort zu erreichen. Bislang haben
Spieler der ersten Mannschaft die Berichte geschrieben. Diese haben aber aus berufli-
chen Gründen keine Ressourcen mehr frei, dies weiterhin zu leisten.
Im Anschluss an den offiziellen Teil klang die Versammlung mit einer gemeinsamen
Vesper aus. Johannes Sperlich

13

Abgabetermin
der Berichte für den

,,Rot-Weiß’’ Kurier Nr. 2/2023
ist der 26. Mai 2023



2:2 im Gemeindederby in Hasede -

und 5:0-Sieg in Drispenstedt ! ! !

Nach einem erfolgreichen ersten Halbjahr mit 22 Punkten aus 15 Spielen, und einer
Hallensaison mit mäßigem Erfolg, stand für die 1. Herren am 19. März die erste der ver-
bleibenden elf Partien der diesjährigen Bezirksliga-Spielzeit auf dem Programm. Dabei
führte der Weg ins Mühlenstadion, wo das Gemeindederby gegen den TuS Hasede aus-
getragen wurde.

Das Hinspiel gegen den Nachbarn konnte am Fürstenhall knapp aber verdient mit 1:0
gewonnen werden und auch an diesem Tag lief für die Meier-Elf zunächst alles nach
Plan. Ein klares Handspiel wurde durch den gut leitenden Schiedsrichter Aaron Sebastian
Richter korrekt geahndet. Den fälligen Elfmeter verwandelte Nils Krüger in der 19. Mi-
nute souverän zur Ahrberger Führung.

Durch diese bestärkt, blieben die Rot-Weißen über weite Teile des ersten Durchgangs das
aktivere Team, verpassten es aber, weitere Treffer nachzulegen. Stattdessen schwanden
in den letzten zehn Minuten vor der Pause ein wenig die Kräfte und die Gastgeber kamen
besser ins Spiel. 

Zunächst konnte Tion Manthey den Schuss eines Haseders parieren, der nach einem ein-
fachen Fehler im Ahrberger Spielaufbau freistehend im Strafraum zum Abschluss kam.
Kurz vor dem Halbzeitpfiff war der Keeper dann aber machtlos, weil Tim Steinmeyer aus
rund 20 Metern einen absoluten Sonntagsschuss auspackte und perfekt in den Winkel
traf. So ging es mit einem 1:1 in die Pause. Nach dem Seitenwechsel hatten Henrik Preiß
und Nicholas Haberstroh jeweils die große Möglichkeit auf die erneute Führung. Beide
brachten den Ball aber nicht im Tor der Gastgeber unter. Besser machte es auf der ande-
ren Seite der TuS - wieder in Person von Steinmeyer, der in Minute 73 einen Chip-Ball
in den Strafraum stark verarbeitete und in die kurze Ecke traf. 

Bis kurz vor Schluss sah es also nach einem missglückten Pflichtspiel-Auftakt ins neue
Jahr aus. Doch dann schlug Kevin Horst eine Freistoßflanke auf den langen Pfosten, an
dem Preiß lauerte und per Direktabnahme zum 2:2-Endstand vollendete, mit dem man
trotz höherer Spielanteile am Ende zufrieden sein konnte.

Durch dieses Ergebnis halten die Fürstenhaller den Gemeindenachbarn auf Distanz. Der
Vorsprung auf den ersten Abstiegsplatz, auf dem sich aktuell die Haseder befinden,
beträgt weiterhin sieben Punkte. Durch einen 5:0-Sieg in Drispenstedt am 26. 3. 2023
verbesserte sich die Mannschaft auf den 7. Platz in der Tabelle. Die Tore schossen 1:0
Pascal Sperlich, 2:0 Henrick Preiß, 3:0 Nils Krüger, 4:0 Tom Dammeyer, 5:0 Pascal
Sperlich.

Dennoch muss in den letzten zehn Partien noch der ein oder andere Sieg eingefahren wer-
den, um auch am Saisonende über dem Strich zu stehen und in der kommenden Spielzeit
erneut in der Bezirksliga antreten zu dürfen. Momentan kann man jedenfalls optimistisch
auf diese Aufgabe blicken.

Rot-Weiße Grüße  Jonathan Vollmer
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Frank

Holztorstraße 34  -  31157 Sarstedt  -  Tel./Fax 0 50 66 /(6 26 03

Uferweg 20, 31180 Giesen - Tel./Fax 0 51 21 /(77 77 86 - Mobil 0171 - 405 37 17

Beratung  -  Planung  -  Durchführung
l Beleuchtungsanlagen
l Elektroanlagen
l Sat-Anlagen
l Zähleranlagen

l E-Check
l Hausinstallationen
l Nachtspeicher
l Reparaturen

Elektromeister

Inh. Tim Laufer

Werden auch Sie Mitglied
im Sportverein

Rot-Weiß Ahrbergen
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Sparte Tennis:

Abschluß Hallenpunktspiel
Unsere drei gemeldeten Mannschaften belegten nach Abschluss der Hallenrunde folgen-

de Plätze:

Die Damen30 mit Mannschaftsführerin Jessica Heine belegte mit 4:8 Punkten den 6.

Platz punktgleich mit dem 4. und 5. Die Damen40 um Mannschaftsführerin Kerstin

Schmidt belegte einen sehr guten 2. Platz mit 7:3 Punkten. Die Herren40 mit

Mannschaftsführer Rico Wiersig wurde mit 2:8 Punkten 5.

Offener Adventskalender
Am 21. Dezember veranstalteten wir wieder unseren Offenen Adventskalender auf unse-

rer Anlage. Bei Glühwein mit oder ohne Schuss, Spekulatius und Christstollen wurden

auch Weihnachtslieder gesungen und man ließ in geselliger Runde das Tennisjahr aus-

klingen.



16

Impressionen und Augenblicke
vom ,,Offenen Adventskalender’’
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Sommer-Punktspiele 2023
Die Sommer-Punktspielsaison beginnt am Wochenende 6./7. Mai. Sportwart Thorsten

Fischer konnte 17 Teams melden. Neu dabei ist eine Damenmannschaft sowie eine

Damen40 II. Eine Damen30 III geht nicht mehr an den Start. Bei den Herren gibt es

keine Herren30 III mehr.
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Fortsetzung der Gruppeneinteilung

Platzbau
Unsere Plätze wurden bereits am 13./14. März durch unsere Platzbaufirma hergerichtet und

können sich nun auf die Saison vorbereiten. Die offizielle Saisoneröffnung soll am Samstag,

29.04. um 11.00 Uhr stattfinden.

Ahrbergen Open 2023
Auf der letzten Spartenversammlung wurde u.a. auch eine mögliche Ahrbergen Open-

Veranstaltung bereits in 2023 diskutiert. Inzwischen wurde entschieden, diese in diesem Jahr

durchzuführen. Als Termin steht die Woche vom 11.08. – 19.08. inkl. Players Night. Die

Auslosung soll am 10.08. erfolgen.

Termine

29. April Offizielle Saisoneröffnung ab 11.00 Uhr

6./7. Mai Beginn Punktspielrunde

10. August Auslosung Ahrbergen Open

11.-19. August Ahrbergen Open
Jochen Klöpper
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R Beikeeinhard
T I E F B A U

Krugstraße 11

31180 Ahrbergen

Tel. 0 50 66 /(6 34 12

Mobil:(0172 /(51 777 74

Fax: 0 50 66 /(69 32 59

Baugruben . Abbruch . Erd- und Kanalarbeiten

Kies . Sand . Mineralgemisch . Mutterboden



Sparte Badminton:

Badminton-Mannschaft
startet eine Erfolgsserie

Am letzten Spieltag des letzten Jahres baten der BC Bockenem und die BSG Hils 2 um

eine Verlegung ihrer angesetzten Punktspiele, da sie keine komplette Mannschaft stellen

konnten. Dem stimmte die Ahrberger Mannschaft zu. So fand am 11.1.2023 das erste

Nachholspiel gegen den BC Bockenem in der  Giesener Halle statt. Beide Herrendoppel

und auch die Herreneinzel wurden klar gewonnen. Das Damendoppel konnte leider nicht

siegreich gestaltet werden. Auch das Dameneinzel ging nach einem harten Dreisatzspiel

knapp verloren. Aber nachdem am Ende auch das Mixeddoppel einen klaren

Zweisatzsieg verbuchen konnte, war ein sicherer 6:2 Erfolg geschafft.

Anfang Februar war dann die BSG 2 zu Gast in der Schachtarena in Giesen. Dieses Spiel

entwickelte sich zu einer klaren Angelegenheit für das RWA Team. Die Mannschaft war

dem Gegner in allen Belangen überlegen und landete einen klaren 7:0 Erfolg.

Hervorzuheben war die gute Leistung unseres Nachwuchsspielers Jannis Schaper.

Zusammen mit Sebastian Wolf gewann er das erste Herrendoppel und auch sein Einzel

sicher in zwei Sätzen.

Zwei Tage später fand dann endlich wieder ein regulärer Spieltag in Boffzen statt.

Gleich im ersten Spiel traf man auf den aktuellen Tabellenführer, den MTV Boffzen 2.

Der Start gelang aber sehr gut. Das erste Herrendoppel gewann sicher in zwei Sätzen.

Auch Jonas Holze und Sebastian Wolf gewannen ihr Spiel nach einem harten

Dreisatzmatch. In diesem Punktpiel kamen die  Nachwuchsspielerinnen,  Johanna

Burghard und Sofia Uschakov zum Einsatz. In ihrem Doppel zeigten sie eine gute kämp-

ferische Leistung, mussten allerdings nach zwei Sätzen den Gegnerinnen zum Sieg gra-

tulieren. Das Dameneinzel und auch das Mixeddoppel wurden ebenfalls verloren.

Trotzdem war es eine gute Leistung der beiden Damen, denn es war ihr erster Einsatz in

einem Punktspiel. Im Anschluss zeigten alle Herren eine sehr gute Leistung. Sie gewan-

nen alle ihre Einzel und damit war der 5:3 Gesamtsieg erreicht.

Im zweiten Spiel des Tages ging es gegen  den TSV Marienhagen 1, Tabellendritter in

der Tabelle, an die Netze. Lennard und Karsten Homey begannen mit einem klaren

Zweisatzsieg in ihrem Doppel. Auch Thomas Focke und Sebastian Wolf konnten eben-

falls, nach einem hartumkämpften Dreisatzmatch, ihr Doppel gewinnen. Die Damen ver-

loren das Einzel und auch das Doppel. Im ersten Einzel hatte es Lennard Homey mit

einem starken Gegner zu tun. Er fand nicht richtig  in sein Spiel und  verlor in zwei

Sätzen. Aber Jonas Holze und auch Sebastian Wolf zeigten sich voll auf der Höhe und

siegten in ihren Einzeln sicher in zwei Sätzen.

Nun mußte wieder einmal das Mixeddoppel über einen Sieg oder Unentschieden ent-

scheiden. Thomas Focke und Sofia Uschakov lieferten eine sehr gute Leistung ab und

gewannen sicher in zwei Sätzen. Damit hatte das RWA Team den zweiten 5: 3 Sieg des

Tages errungen. Durch diesen Erfolg steht die Mannschaft nun auf dem zweiten Platz

ihrer Liga.
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Der letzte Spieltag der Saison war ein Heimspiel in der Giesener Halle. Für das

Ahrberger Team stand diesmal nur ein Spiel auf dem Programm, da eine Mannschaft

schon im Vorfeld signalisiert hatte, aus Personalmangel  nicht antreten zu können. Also

ging es nun gegen die Mannschaft BGS Hils  auf Punktejagd. Der Start gelang sehr gut.

Karsten Homey/Thomas Focke gewannen das erste Herrendoppel ganz klar in zwei

Sätzen. Das zweite Herrendoppel gewann Ahrbergen kampflos, da der Gegner nur mit

zwei Herren angetreten war. Zwischenzeitlich ging das Dameneinzel leider knapp in

zwei Sätzen verloren. Aber Sandra Thiel und Andreas Herbst glichen diesen verlorenen

Punkt mit ihrem Zweisatzsieg im gemischten Doppel wieder aus. Das Damendoppel

konnte nicht gespielt werden, da das Gästeteam nur mit einer Dame angetreten war. Nun

standen nur noch die drei Herreneinzel auf dem Programm. Lennard Homey zeigte im

ersten Herreneinzel eine ausgezeichnete Leistung und siegte sicher in zwei Sätzen.

Großes Pech hatte aber Jonas Holze, als er im dritten Satz, aufgrund einer Verletzung,

sein zweites Einzel beenden mußte. Im dritten Herreneinzel erlebte unser

Nachwuchsspieler, Jannis Schaper, wie schnell sich manchmal ein Spiel drehen kann.

Gelang ihm im ersten Satz ein klarer Sieg mit 21:7 Punkten, verlor er den zweiten Satz

mit 20:22 Punkten. Nach der Spielpause konnte er sich aber wieder fangen und den drit-

ten Satz  ganz klar mit 21:7 Punkten gewinnen.  Am Ende war ein klarer Gesamtsieg

erreicht und damit der zweite Tabellenplatz gesichert.

Dieser Erfolg wurde dann noch in gemütlicher Runde, bei leckerem Essen vom Grill und

diversen Beilagen,sowie den entsprechenden Getränken gefeiert. 

Die erfolgreiche Mannschaft des letzten Spieltages.
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Sparte Tischtennis:

Endlich wieder in der eigenen Sporthalle
Die Tischtennissparte befindet sich momentan mitten in der Rückserie, die noch bis Ende

April andauert.

Nachdem wir die sanierte Turnhalle nach den Herbstferien endlich wieder in Betrieb

nehmen konnten, finden nun in der Rückserie vermehrt Heimspiele statt, da aufgrund

fehlender Halle in der Hinserie die Termine bzw. das Heimrecht in einigen Fällen

getauscht worden ist.

Nach dem Aufstieg der 1. Herren in die Bezirksliga im letzten Jahr und dem Ausfall

zweier wichtiger Spieler musste jedes Spiel mit mindestens zwei Ersatzakteuren angetre-

ten werden, so dass sich die 1. Herren im freien Fall Richtung Abstieg befindet. Bislang

konnte lediglich ein Sieg errungen werden.

Das Verletzungspech zieht sich dieses Jahr leider irgendwie durch alle Mannschaften, so

dass auch die zweite Herren immer wieder auf 1-2 Ersatzleute der 3. Herren zurückgrei-

fen musste. Leider befindet sich auch die 2. Herren um Markus Seelmeyer auf dem vor-

letzten Tabellenplatz in der 2. Bezirksklasse und der Abstieg kann kaum noch verhindert

werden. Die 3. Herren liegt in der 2. Kreisklasse momentan auf Platz 6 von 9. Auch hier

haben in der Spitze vier Ersatzleute der 4. Herren ausgeholfen. Die 4. Herren spielt

momentan in der 3. Kreisklasse und befindet sich auf dem vorletzten Tabellenplatz. Da

diese Mannschaft nur zu viert spielt und mit 10 Leuten aufgestellt ist, kam es hier zum

Glück nicht zu Engpässen. Es bleibt an dieser Stelle Dank zu sagen an alle Jungs, die

sich ständig bereit erklären in den anderen Mannschaften auszuhelfen!

Unsere leider einzige Jugendmannschaft spielt in der 3. Kreisklasse und befindet sich in

einer Viererstaffel leider auch auf dem letzten Tabellenplatz.

Momentan läuft es also einfach nicht so rund und wir hoffen auf bessere Zeiten.

Ein Lichtblick war dann das Grundschulturnier Ende Februar, zu dem ein gesonderter

Bericht folgt. Zu sagen ist aber hier schon, dass nach dem Turnier die Trainingsbeteili-

gung der Kinder immens gestiegen ist, was uns sehr freut. Vielleicht schaffen wir es ja,

für nächstes Jahr eine weitere Kindermannschaft mit Anfängern zu melden.

Im Mai findet dann die jährliche Spartenversammlung statt, in der die Mannschaften für

die kommende Saison geplant werden. Bis dahin sollten sich bitte alle Mitglieder der

Tischtennisabteilung überlegen, ob Sie definitiv weiterspielen wollen, damit wir näch-

stes Jahr wieder vor dem gleichen Problem stehen und uns immer wieder Spieler fehlen.

Merle Schönherr und Luis Anders gewinnen Ahrberger Tischtennis-
Grundschulturnier 2023

Am Donnerstag den 23.02.2023 fand nach langer Corona Unterbrechung mal wieder das

Tischtennis Turnier der Grundschule Ahrbergen in Kooperation mit der Tischtennissparte

des Rot Weiß Ahrbergen statt.

Getrennt in eine Mädchen- und eine Jungenkonkurrenz traten zunächst 12 Schülerinnen
und 18 Schüler der Klassenstufen 3 und 4 in 4er bzw. 5er Gruppen im Modus „Jeder
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gegen Jeden“ an, um die jeweils Gruppenersten- bzw. Gruppenzweiten unter sich auszu-
machen, bevor es in die „KO-Phase“ ging.

Die Halbfinalpaarungen bei den Mädchen hießen Merle Schönherr gegen Tilly Smith und
Maira Löbke gegen Emilia Busche. 

Hier setzen sich zunächst Merle Schönherr und Maira Löbke durch, die dann später im
Finale aufeinander treffen sollten. Im Spiel um Platz 3 behielt schließlich Emilia Busche
die Oberhand und konnte sich über den 3. Platz freuen. Das Finale entschied  anschlie-
ßend Merle Schönherr in einem spannenden Spiel gegen Maira Löbke für sich.

Bei den Jungen qualifizierten sich Luis Anders, Sam Anders (der mit einer
„Sondergenehmigung“ als Zweitklässler startete, Hugo Kemnitz und Paul Kratzberg für
das Halbfinale. 

Das Los wollte es so, dass die beiden Brüder Luis und Sam gegeneinander antraten. Hier
behielt der „große Bruder“ noch die Oberhand und gewann gegen seinen Bruder Sam. 

Im zweiten Einzel gewann Hugo Kemnitz gegen Paul Kratzberg . Im Spiel um Platz 3
sicherte sich dann Sam Anders die Bronzemedaille. 

In einem packenden Finale mit tollen Ballwechseln gewann schließlich Luis Anders
gegen Hugo Anders und kletterte damit aufs Siegertreppchen.
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Die Siegerinnen der Mädchenkonkurrenz (Emilia Busche, Merle Schönherr, Maira

Löbke v.l.)

Nebenbei besuchten alle Klassen der Grundschule die vor kurzem sanierte Turnhalle und

konnten unter Anweisung des Jugendtrainers Ingo Hoehnke das Tischtennisspielen an

der Ballmaschine ausprobieren.

Alles in allem war es eine sehr gelungene Veranstaltung, die allen Kindern viel Freude

gemacht hat, obwohl auch die ein oder andere Träne vergossen wurde.

Spätestens bei der Siegerehrung durch den Bürgermeister Herbert Pape und die

Grundschulleiterin Gerlinde Zempel, in der nochmal alle Kinder geehrt wurden, und

Trinkflaschen, Medaillen, Urkunden und Siegerpokale überreicht wurden, kam dann aber

spätestens ein Lachen zurück auf die Gesichter.

Die jeweils ersten Drei erhielten zudem noch Gutscheine für das Clubhaus Ahrbergen,

die der Bürgermeister zur Verfügung stellte. Vielen Dank nochmal an dieser Stelle.

Die Tischtennissparte erhofft sich durch dieses Turnier, dass vielleicht das ein- oder

andere Kind mal beim Tischtennistraining (jeweils montags von 18:00 Uhr bis 19:00

Uhr) wiederzusehen.
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Inh. Michael Meisner
Steinmetz- und Bildhauermeister

Giesener Straße 103, 31157 Sarstedt

Tel. (0 50 66) 32 98 - Fax  6 48 07

Tel. privat 0 51 02 /(62 45

Grabmale

Treppen . Fensterbänke . Natursteinbetrieb

Der Vorstand des Sportvereins ,,Rot-Weiß’’ Ahrbergen

wünscht allen Vereinsmitgliedern und Freunden, die im

1. Quartal 2023 Geburtstag, Hochzeitstag oder sonst

irgendein Jubiläum hatten oder haben, alles Gute !



l Wärmepumpen
(Experte seit über 20 Jahren)

l Sämtliche Arbeiten im

Heizung-Sanitär-Bereich

Ihr innovativer

Fachpartner für

Kapellenweg 34

31180 Ahrbergen

Tel. (0 50 66)( 90 01 55

www.jung-heizung-sanitär.de

l Badsanierungen

l Kontrollierte
Wohnraumlüftung

l Pelletanlagen 




